

# LA EXPOSICIÓN "DO-ARTE" PROMOVIDA POR EL COLEGIO MONTESOL RECIBE LA VISITA DE LA COORDINACIÓN AUTONÓMICA DE TRASPLANTES DE ADOS

Hasta finales del presente mes de junio podrá visitarse la exposición "Do-Arte", promovida por el Colegio Montesol de Vigo que recoge trabajos elaborados por el alumnado de este centro dentro del Programa Salvavidas. En este sentido, destacar que el pasado 7 de junio se inauguró esta exposición, a la que asistieron Encarnación Bouzas y Paula Boga, coordinadora autonómica de trasplantes y técnico especialista, respectivamente, de Coordinación Autonómica de Trasplantes de la Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS).

Este programa educativo, incluido en el Plan Proxecta, busca un avance en las dinámicas de mejora de la calidad educativa y favorece la innovación de los propios centros a través de programas externos que lleven a la motivación y al trabajo activo, cooperativo y en red del alumnado y profesorado implicado. En este caso concreto, el Colegio Montesol tiene una larga trayectoria de sensibilización a favor de la donación y trasplante de órganos y la exposición "Do-Arte" recoge los trabajos artísticos desarrollados por el estudiantado en el presente curso académico, siempre teniendo como perspectiva a necesidad de promover una cultura solidaria a favor de la donación.